



Antrag der Fraktion Bündnis90/Die Grünen im Beirat Schwachhausen

Der Beirat Schwachhausen möge beschließen, der neu einzurichtenden Erschließungsstraße im Baugebiet „Wohnpark Schwachhauser Heerstr. 235“ den Namen „Christine-Bernbacher-Straße“ zu geben.

Begründung:

Der Beirat entscheidet nach § 10 (1) Ziffer 8 des Beirätegesetzes über die Benennung von Straßen im Stadtteil.

Im Neubaugebiet zwischen Schwachhauser Heerstraße und Scharnhorststraße wird eine neu zu benennende Straße eingerichtet werden, für die wir den Namen „Christine-Bernbacher-Straße“ vorschlagen.

Christine Bernbacher (19. Dezember 1930 - 12. September 2013) war eine Bremer Politikerin, die seit 1970 bis zu ihrem Tode in Schwachhausen lebte. Sie war seit den 1950er-Jahren bis 1979 Mitglied der SPD. Ende der 1970er-Jahre gründete sie mit 28 Sozialdemokraten die Bremer Grünen Liste (BGL). Seit 1983 war sie Mitglied der Grünen in Bremen, zu deren Ehrenvorsitzender sie gewählt wurde.

Für die Grünen war Bernbacher Mitglied im Beirat von Schwachhausen. Von 1983 bis 1987 und von 1991 bis 1999 war sie dann zwölf Jahre lang Mitglied der Bremischen Bürgerschaft und dort in verschiedenen Deputationen und Ausschüssen tätig. Bernbacher war von 1991 bis 1995 Vizepräsidentin der Bremischen Bürgerschaft.

Christine Bernbacher hat die Politik Bremens seit den 80er Jahren mitgeprägt und sich um Bremen und Schwachhausen verdient gemacht.